

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta **a iniciativa de las diputadas Ana Marcello Santos** las siguientes preguntas relativas al Centro Nacional del Vidrio (Segovia).

Según diversas informaciones recogidas por la prensa, el Centro Nacional del Vidrio (La Granja, Segovia), tiene una deuda de 3,5 millones que necesita refinanciar. Deuda que ya tenía en 2014, cuando la gestión pasa a la Escuela de Organización Industrial. De hecho en 2014 se firman cuatro convenios, financiados 80% con fondos europeos a través del programa RISC (Redes de Innovación al Servicio de la Competitividad) de la Escuela de Organización Industrial, que es quien se hace cargo de la gestión del Centro Nacional del Vidrio.

En 2018, el nuevo Plan Director del Centro Nacional del Vidrio es refinanciar la deuda actual de 3,5 millones de euros, que es la misma que mantenía en 2014.

A la vista de estas informaciones,

Preguntamos:

- ¿Cuánto dinero ha sido destinado desde 2014 hasta la actualidad, a través de la Escuela de Organización Industrial al Centro Nacional del Vidrio (La Granja, Segovia)?
- Independientemente de las ayudas europeas a través de la Escuela de Organización Industrial ¿cuánto dinero ha aportado el Estado para ayudar al Centro Nacional del Vidrio (La Granja, Segovia) desde 2014 hasta la actualidad?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 7 de mayo de 2018

Edo :

Diputada Ana Marcello Santos